

SPD Ortsverein Mainhausen, Montag, 22. Januar 2024

Neue Perspektiven für innovative Kinder- und Jugendarbeit

Gemeinde sichert Vereinsgelände des Obst- und Gartenbauvereins

In ihrer Sitzung am 12. Dezember 2023 hat die Gemeindevertretung Mainhausen ein wegweisendes Vorhaben beschlossen. Das Gelände des aufgelösten Obst- und Gartenbauvereins Zellhausen e.V. wird zukünftig für kommunale Kinder- und Jugendarbeit genutzt.

Bereits im November 2023 lud der Fachbereich Jugend und Soziales die Mitglieder aller Fraktionen der Gemeindevertretung zu einer Besichtigung des Geländes ein, um sie über das geplante Nutzungskonzept vor Ort zu informieren. SPD-Sozialausschussmitglied Marco Schreiner betont: "Alle Räume befinden sich in gutem Zustand und können sofort genutzt werden. Die Lage direkt neben dem geplanten Jugendspielfeld ist optimal. Anwohner werden nicht gestört." SPD-Verkehrspolitikerin Christiane Brzoska hebt zusätzlich die für beide Ortsteile günstige Lage in der Obergärtenstraße hervor, die auch für Jugendliche aus Mainflingen gut per Rad und Bus erreichbar ist.



Die ehemalige Gaststätte auf dem Gelände stellt eine bereits vorhandene Infrastruktur bereit, darunter eine Musikanlage und Geschirr, die der aufgelöste Verein der Gemeinde kostenlos überlässt. Ein bedeutender Aspekt des Projekts ist die aktive Beteiligung der Kinder und Jugendlichen an der Neugestaltung der Innenräume. Hierzu erklärt Schreiner: "Die Mitbestimmung der jungen Generation ist uns wichtig. Wir möchten, dass sie sich mit ihrem neuen Anlaufpunkt identifizieren können."

SPD-Sozialausschussmitglied Benjamin Schlett-Salchow betont die Bedeutung des Projekts für die aktive Kinder- und Jugendarbeit in der Gemeinde Mainhausen: "Endlich werden nun auch ältere Kinder und Jugendliche einen Anlaufort haben, an dem sie sich in ihrer Freizeit treffen und von der Arbeit unseres Streetworkers profitieren können. ~~Mit dem festen Anlaufpunkt wird eine ganzjährige Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche geschaffen, was völlig neue Perspektiven für die Jugendarbeit in der Gemeinde eröffnet.~~"

Die SPD-Sozialausschussvorsitzende Felicitas Mohler-Kaczor schließt mit den Worten: "Dies ist ein großer Erfolg für die aktive Kinder- und Jugendarbeit in der Gemeinde Mainhausen. Der feste Anlaufort wird nicht nur den Bedürfnissen der Jugendlichen gerecht, sondern ermöglicht auch eine nachhaltige und zukunftsweisende Jugendarbeit. Wir freuen uns besonders über die Nutzung des Vereinsheims, da bei der letzten Jugendumfrage ein Jugendraum ganz oben auf der Wunschliste der Jugendlichen stand. "

Der Sozialausschuss der Gemeinde wird die Umsetzung des Projekts weiterhin intensiv begleiten, um eine erfolgreiche Integration in das Gemeindeleben sicherzustellen.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen